

Lundi 17 mars 2025

Quelque part dans le futur...

Sky réajusta distraitemment l'encolure de sa combinaison en maugréant. Elle allait devoir faire une tournée supplémentaire car ces « foutus robots » étaient encore en grève.

On avait tellement voulu leur donner un aspect humain qu'ils avaient intégré tous les travers de l'homme. Ils ne se gênaient plus pour manifester à tout-va et cessaient le travail dès qu'ils étaient contrariés.

A bord de son véhicule solaire, Sky arpentait les rues, chemins et promenades où les gens se débarrassaient de leur détritus car la taxe d'enlèvement des déchets ne cessait d'augmenter.

A l'aide de son laser ADN, elle tentait de retrouver les contrevenants mais ceux-ci étaient de plus en plus malins et laissaient peu d'empreintes.

- « Ah ! En voilà une ! »

Elle esquissa un sourire et envoya immédiatement une photo spectrale de la trace et un message à l'auteur de ces incivilités le prévenant d'un retrait immédiat sur son compte pour règlement de contravention.

Elle continua son circuit sans découvrir le moindre déchet.

- « Ou tout est bien dissimulé, ou les gens s'améliorent » se dit-elle sans grande conviction.

- « Et bien voilà, quand on parle du loup... »

Quelque chose était dissimulé derrière une borne béton mais les yeux aguerris de Sky l'avait décelé. Le sac plastique était à moitié enterré, sans doute depuis de nombreuses années, car cette matière était prohibée.

Sky eut du mal à extraire le paquet profondément ancré dans le sol. Après de gros efforts, elle découvrit une petite boîte verte. Elle l'ouvrit avec précaution et y trouva plusieurs sachets aux coloris délavés.

- « Qu'est ce que c'est que cette chose ? » s'interrogea-t-elle.

En employée disciplinée, elle aurait dû en référer à son responsable mais la curiosité l'emporta. Elle déchira délicatement un sachet et une multitude de minuscules grains noirs s'éparpilla à ses pieds.

Elle tenta d'analyser le produit avec son laser tactile. Celui-ci lui martela en clignotant : PRODUIT INCONNU - PRODUIT INCONNU – PRODUIT INCONNU ..

Les autres sachets semblaient identiques, et faisant fi de toute prudence, elle emporta la trouvaille chez elle.

Pendant plusieurs jours, elle se demanda ce qu'était ce contenu mystérieux. Ces petits grains noirs l'intriguaient. A quoi pouvaient-ils servir ?

Ayant illicitement emporté cet article, elle ne pouvait décemment demander un avis quelconque à son entourage. Les recherches sur le Web avaient été infructueuses.

De dépit elle renversa le contenu des sachets sur la mousse végétale qui avait remplacé depuis longtemps pelouses et espaces verts.

Plusieurs semaines plus tard, Sky, émerveillée, découvrit avec surprise une multitude de petites clochettes colorées que le laser identifia comme FLEURS.

Marie-Bénédicte Belin